
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „putzi“ vom 11. Mai 2023, 10:24

Ich hoff jetzt mal stark das man nicht mit so einem Plan an die Öffentlichkeit gehen würde wenn
quasi alles noch in der Schwebe hängt und man gar nix in der Hinterhand hat.

Ansonsten hat Clubi scho recht, man könnte das Problem Frankenstadion aus Sicht der Stadt
wohl noch ein paar Jahr hinausschieben, dran ändern würde sich aber halt nix und ich denk das
man das in der Stadt erkannt hat und deshalb aktiv wurde.
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